



Le CEDOC de l'ISCAE y prend part : Le projet «ManaGlobal» officiellement lancé

Publié par [ALM](#)

Février 27, 2019

C'est à l'Université de Rennes 2 qu'a été lancé les 21 et 22 février le projet «ManaGlobal» auquel fait partie le Cedoc du Groupe ISCAE.

Une participation qui intervient suite à un mémorandum d'entente signé avec le Groupe ISCAE le 15 février 2017. La réunion du lancement de ce projet financé par l'Union européenne dans le cadre de son programme cadre de recherche et d'innovation et en particulier l'échange de personnel de recherche et d'innovation (Rise) a connu la présence des professeurs Rachid M'Rabet, directeur du Cedoc (responsable du projet) et le Pr Tarek El Malki, directeur de l'ISCAE-Rabat.

Il s'agit en effet d'un cadre d'études, de recherches et d'échanges entre enseignants-chercheurs et doctorants. Il est prévu d'étudier un échantillon d'établissements industriels et commerciaux qui opèrent dans cinq pays : Maroc, Emirats Arabes Unis, Sénégal, Ghana, Cameroun. Ces études, centrées sur l'approche ethnographique des pratiques d'affaires, ont pour but de promouvoir une recherche et un enseignement du management endogène et diversifié, capable de proposer des alternatives au modèle dominant.